## Reunión mundial de banqueros hoy

queros de todo el mundo se reúnen mañana a puertas cerradas para analizar la exhortación del secretario del tesoro James Baker a que otorguen préstamos por un total de 20 mil millones de dólares en los próximos tres años a 15 países fuertemente endeudados.

Baker dijo al comité del senado la semana pasada que no ofrecería a los bancos garantias oficiales para los nuevos préstamos. En cambio señaló que deseaba que los bancos --y no el gobierno de Estados Unidos-- fijaran la política que

debian adoptar los países para obtener los nuevos créditos.

#### Innovación

Esto es una innovación en las prácticas de préstamos a países. El Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y otros organismos intergubernamentales acostumbran a condicionar sus préstamos. Hasta el momento, los bancos acep-taron la aprobación por parte de esas instituciones de la política de un pais

-Pasa a la página 38-

### 80 mil antinucleares hacen manifestación

Londres, Oct. 27 (UPI). Unos 80 mil manifestantes desfilaron hoy ante las embajadas de Estados Unidos y la Unión Soviética en

Londres en una de las mayores demostraciones anti nucleares realizadas en Europa este año.

-Pasa a la página 40-

### Iglesias apelan a los 2 líderes del mundo

Ginebra, Octubre 27 AP). El Consejo Mundial de Iglesias exhortó hoy al presidente Ronald Reagan de Estados Unidos y al li-der soviético Mikhail Gorbachov a que lleguen a un

acuerdo en su próxima reunión cumbre de Ginebra para prohibir pruebas y armas nucleares en el espa-

-Pasa a la página 35-

#### Roban cuadros Monet y Renoir

París, 27 de Octubre (DPA). Varios hombres armados robaron hoy en el Museo Marmottan de Paris nueve cuadros de pinto-

-Pasa a la página 33-

#### 3 policías roban 100 mil dólares

Lima, Octubre 27 (AP) El ministro del interior, Abel Salinas Izaguirre, reveló que dos oficiales y un agente de la guardia repu-blicana están implicados en el robo de unos 1.400 millones de soles, equivalen-

-Pasa a la página 35-

# Ministros de la **TAN se reúnen**

Bruselas, Oct. 27 (AP). Los ministros de Defensa de las 13 naciones miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se reúnen el Martes para una última revisión de su política sobre armas nucleares antes de la reunión cimera norteamericano-soviética en

También será la última reunión ministerial de la alianza previa al anuncio de Holanda el 1 de Noviembre si aceptara el emplazamiento en su suelo de misiles nucleares norteamericanos.

Se anticipa que el secretario norteame-ricano de Defensa, Caspar Weinberger

informará de las novedades producidas en las conversaciones de Ginebra sobre control de armas, incluso detalles de la nueva propuesta soviética de reducir los arsenales nucleares de Estados Unidos y la Unión Soviética en un 50 por ciento. En los dos días de conversaciones en la

sede de la OTAN, también se informará que este año fueron retiradas de Europa Occidental algunas armas nucleares de corto alcance, incluso todas las minas de demolición atómicas, según la fuente de la alianza. Esto forma parte de un plan

-Pasa a la página 45-



EN RUSIA. Moscú, Oct. 27 (Reuters). El Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi (centro, derecha), tras una bre-ve visita a Moscú, es despedido por Niko-

lai Ryzhkov, miembro del Politburó, y Presidente del Consejo de Ministros de la Unión Soviética. Los acompañan sus respectivas esposas, durante la ceremonia de despedida en el aeropuerto de Moscú.



ANTINUCLEARES. Londres, Oct. 27 (Reuters). Esta es una parte de la mani-festación que más de 80 mil antinu-cleares, realizaron ayer en Londres,

'para demostrar su poder'', a los 2 lide res mundiales: Reagan y Gorbachev, antes de la reunión cumbre. La Campaña para el Desarme Nuclear, declaró que esta ha sido la manifestación más grande, este año en Europa.

## Gandhi visita a Gorbachev

primer ministro de la India, Rajiv Gandhi, se reunió hoy en el Kremlin con el líder de la Unión Soviética. Mikhail Gorbachev, para continuar sus conversaciones sobre la reunión cumbre iniciadas con el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, informaron fuentes indias.

Mes entrante

Reagan y Gorbachev se reunirán el mes entrante. -Pasa a la página 45-

## Pdte. Filipinas sufre una fatal enfermedad

Washington, Octubre 27 UPI). El presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos sufre de una enfermedad grave, fatal, y no tiene más de un 50 por ciento de posibilidades de vivir hasta la elección de 1987, dijo hoy "The Washington Post" citando fuentes de inteligencia y del Congreso.

Una fuente legislativa que investigó la salud de Marcos dijo que el lider fi-lipino podría morir en el lapso de seis meses "y lo

-Pasa a la página 33-

### Ordenan arresto del dirigente OLP Abbas Siracusa Italia Octubre

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA 27 (AP). Las autoridades SIMBOLO Paris Oct 27 judiciales italianas han (Reuters). La actriz Catheemitido una orden de rine Deneuve posa para los fotógrafos, hoy en una estaarresto contra el dirigente de la Organización para la ción del Metro de París. Liberación de Palestina Mohammed Abbas, en co-Ella interpretará a Manexión con el secuestro del barco "Achille Lauro", dirianne, que es símbolo de

jeron hoy agencias noticiosas italianas

Las agencias AGI v ANSA indicaron que la orden fue emitida por los magistrados de Siracusa, Sicilia, que junto con los fisca-les de Génova están investi-

-Pasa a la página 25-

## Guerrilleros se rinden en Perú

Lima, Oct. 27 (AP). Un grupo de 64 rebeldes maoistas del movimiento guerrillero Sendero Luminoso se rindió ante una ronda campesina de defensa civil en la zona de insurgencia, dijeron hoy fuentes oficiales.

Un comunicado distribuido en Lima por el comando conjunto de las Fuerzas Armadas informó que los insurgentes, quienes se entregaron a la ronda el Viernes pasado, fueron llevados para su protección a un puesto militar en el pue-blo de Llochegua, el mismo lugar donde

se está alojando el primer grupo de ex rebeldes.

Apoyo al gobierno

Las rondas campesinas se forman con el apoyo del gobierno para defender contra ataques de Sendero Luminoso en Ayacucho, ubicado a unos 575 kilómetros al sudeste de Lima.

El comunicado dijo que tres jefes guerrilleros también se rindieron el Viernes, entregándose a las autoridades militares de la zona. Dijo que se capturó gran can-

-Pasa a la página 45-